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Résumé :

La réflexion sur I’intégration des transports en commun en site propres (tramway), dans les
grandes agglomérations comme est le cas de la ville de Djelfa, constitue un enjeu important
et complexe a la fois. Cette étude s’inscrit dans une problématique qui touche le la ville de
Djelfa qui souffre d’une congestion due a une offre en transport inadéquate avec la demande.

De ce fait, notre étude fait apparaitre de nombreux dysfonctionnements, qui s’expriment par
des conditions de mobilité dégradés (problémes en matiére d’accessibilité, fluidité, et de
stationnement), et aussi, un réseau et un systeme des transports en communs défectueux,
donnant ainsi une mauvaise image a ce noyau, dont de nouvelles stratégies sont proposes.

Mots clés :

Mobilité urbaine, déplacements, tramway, décongestionnement, accessibilité, fluidité,
stationnement, transport en commun

Abstract:

Reflection on the integration of a bus lane (tramway) in big cities as such as the city of
Djelfa, is an important issue and complex at once. The study on urban mobility and its
conditions is part of a problem that affects the city of Djelfa who suffers from congesting
due to its services, and the concentration of urban functions in this neighborhood.
Therefore, our study brings up many shortcomings, which are expressed in terms of
degraded mobility (problems in accessibility, fluidity, and parking), and also a defective
network and public transport system, thus giving a bad image to this nucleus, new
strategies are proposed.
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